

Domingo 13 de mayo 2018.

Estimada familia Lasallista.

Luego de orar en comunidad y analizar todo lo que sucede en nuestro país. Con mucha preocupación, pero confiando en la providencia de Dios, comunicamos que las clases y actividades para este **lunes 14 de mayo quedan suspendidas**.

Dicha decisión se basa en los siguientes aspectos:

1. La carretera está bloqueada con barricadas, lo que dificultará el traslado de nuestros alumnos.
2. Las constantes detonaciones que se escuchan de la UNAN perturban la paz y generan caos y nerviosismo.
3. Muchos maestros y personal administrativo viajan de Masaya, Granada y León.
4. Alumnos de los alrededores de la UNAN no pueden salir de sus colonias.
5. Principalmente queremos velar por la seguridad de toda la comunidad educativa.

Favor estar atentos a nuestros comunicados oficiales. En su debido momento comunicaremos la estrategia a seguir para recuperar estos días afectados.

Sigamos orando por la paz en Nicaragua. Que nuestra Señora de Fátima interceda por todos nosotros sus amados hijos.

Pido a Dios les bendiga abundantemente. Viva Jesús en nuestros corazones, por siempre.

Fraternalmente